

Aktionstag Saubere Hände 2018

Krankenhaus Köln-Merheim



Nícht die Schuhe sollten geputzt, sondern die Hände richtig desinfiziert werden...

Anlässlich unseres diesjährigen "Aktion Saubere Hände"-Tages haben wir gedichtet und mehr als 20 Stationen / Funktionsbereiche mit der Black Box am Nikolaustag besucht.

Durch die Möglichkeit vor Ort die eigene Händedesinfektion zu überprüfen, war die Resonanz sehr groß und es konnten Mitarbeiter aus verschiedensten Bereichen für das Thema "richtige Händedesinfektion" und auch Benetzungslücken noch einmal sensibilisiert werden.

Und, wie es sich für den Nikolaustag gehört, gab es Süßigkeiten für alle Teilnehmer. Viele Mitarbeiter haben sich über "diesen" Besuch der Hygiene gefreut. Wir danken Allen für ihr großes Interesse.





Eva Ellers, Institut für Hygiene

Dateiname: Aktionstag Saubere Hände

Freigegeben durch: Institut für Hygiene